Wie wichtig ist Freiheit?

In den Medien wird im Moment oft darüber gestritten, ob der Staat durch Kontaktverbote überhaupt unsere Freiheit einschränken darf.

Was ist wichtiger: die Freiheit oder die Gesundheit der Menschen?

- Lies dazu die Zitate, die von Menschen stammen, die vor langer Zeit gelebt haben. Du kannst im Internet nachschauen, wer diese Menschen waren.
- Was denkst Du über die Zitate?
- Suche dir eins davon aus und schreibe deine Meinung dazu, egal ob du dem Gesagten zustimmst oder es ablehnst. Du kannst es auf die aktuelle Corona-Situation beziehen oder es allgemein beurteilen.

Wer die Freiheit aufgibt, um Sicherheit zu gewinnen, wird am Ende beides verlieren. Benjamin Franklin Die Freiheit des Menschen liegt nicht darin, dass er tun kann, was Freiheit ist das Recht. er will, sondern, dass er nicht tun anderen zu sagen, was muss, was er nicht will. sie nicht hören wollen. Jean-Jacques Rousseau Georg Orwell